

Pressemitteilung vom 01.08.2014

Ballon flog bis Bad Honnef

Landvolk zeichnete Sieger aus - Wettbewerb am „Tag des offenen Hofes“

Cloppenburg. Der Kreislandvolkverband Cloppenburg hat jetzt die Gewinner seines Luftballonwettbewerbs ausgezeichnet. Die Ballone waren auf dem „Tag des offenen Hofes“ am Sonntag, 15. Juni, auf dem Hof Meyer in Falkenberg gestartet worden. Die Veranstaltung war von rund 10.000 Menschen besucht worden und bot einen Einblick in die moderne Landwirtschaft. Sie findet jährlich auf wechselnden Bauernhöfen im Landkreis Cloppenburg statt.

Um die 400 Kinder beteiligten sich nach Angaben von Landvolk-Vertreterin Hildegard Abeln-Kröger an dem Luftballonwettbewerb. Ausgezeichnet wurden nun im Landvolkhaus an der Löninger Straße in Cloppenburg diejenigen Kinder, deren Ballone die weitesten Wege zurückgelegt hatten. Dazu mussten die Finder angehängte Postkarten mit den Adressen der teilnehmenden Kinder zurückschicken.

Der Luftballon von Wiebke Look aus Cloppenburg

Legte die weiteste Strecke zurück. Er flog 315 Kilometer bis nach Bad Honnef. Sie gewann den Scooter. Einen Fußball gab es für Pascal Bäker aus Neumarkhausen Sein Ballon landete in 208 Kilometer Entfernung in Bochum. Mia Hannover aus Bühren gewann ein Waveboard. Ihr Ballon landete nach 196 Kilometern in Dortmund.

Nicole Högemann aus Garrel konnte sich über

Hockeyschläger samt Tor freuen. Ihr Ballon wurde im 119 Kilometer entfernten Saerbeck gefunden. Der Luftballon von Tom Busse aus Garrel flog 258 Kilometer bis nach Hilden. Dafür gab es einen Basketballkorb mit Ball.

Bildunterschrift:

Siegerehrung beim Landvolk (v.l.): Pascal Bäker, Wiebke Look, Hildegard Abeln-Kröger, Mia Hannover und Nicole Högemann.

(Tom Busse fehlt auf dem Bild)

Bild: Kreislandvolkverband Cloppenburg